

弁財天宮の祭礼が

会役員等と三島神社宮司さんとで、昨去る8月20日(金)町内会恒例の弁財天宮祭典が規模を縮小して、町内

なくなりました。ありがとうございました。

工事の事業者のみなさんが取り組んでの草刈りが実施していましたが、道路

た。例年、祭典に際して「町道」「参道」

させていただきたいたと思っています」「今後町内会の方々にはご挨拶をまた、国道5号線、高速道路の工事等無線機の配布、弁財天宮の祭礼。

運営に役立つことを願うばかりです。経験が今後のバイオガスプラントの

ワクチンの接種、そんな中の批判があるもんだな!。と思つことです。

く思つことは、毎日毎日いるなんぶこと

この町内会報を書いていて、つづ

くりました。

また、町内会員の再雇用にも貢献して

残念ですが、ここでのプラスチック運営の廃止はとても

昨日来の新型コロナウイルスの発生と、

あるもんだな!。と思つことです。

く思つことは、毎日毎日いるなんぶこと

この町内会報を書いていて、つづ

くりました。

た。そして、初期の目的を達成した由。

ルギーとして利用するエネコープ

りで廃止にする旨の報告がありました。

町内に建設されたプラスチックを今年度限

数は大幅減ってきたようですがまだま

だ油断するわけにはいきません。七飯

新聞の報道では、北海道内の感染者

者全員に発送された由、みなさんはも

うお済でしょうか。・?

町の広報9月号では「接種券」が対象

特に高齢者には「ワクチンの接種が有

効なようです。まだの方は早めに・。

が中止になつています。

この間、町内会での見学会をしたり

、プラスチックで発生する液肥をもらつた

駒ヶ岳の噴火に際しての「避難訓練」

が中止になります。まだの方は早めに・。

駒ヶ岳の噴火に際しての「避難訓練」

が中止になります。まだの方は早